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! ! ! !本报讯（首席记者 施捷）!时
推进手术室，! 时 "# 分开始麻醉，
上海儿童医学中心今天上午同时排
出 $台手术，为来自西藏日喀则的
$名先天性心脏病患儿实施心脏外
科或介入治疗。这也是上海免费为
西藏患有先天性心脏病儿童实施免
费治疗计划中首批 %$名患儿最集
中的一次手术治疗。
作为国内小儿先天性心脏病诊

治的权威单位之一，上海儿童医学
中心此次承担了数量最多、难度最
大的救治任务。首批 %$名来沪救治
的先心病患儿中，儿童医学中心共

收治了 &名患儿，其中包括今天接
受手术的年龄最小、病情最重的白
马格列。%岁半的白马格列患有动
脉导管未闭、室间隔缺损、房间隔缺
损，肺动脉高压等多种畸形，专家团
队期望通过外科手术“一次性解决”
所有的问题。
自 '月 &日 &名藏族先心病患

儿入住后，儿童医学中心的医护人
员便为孩子们的手术治疗做起了积
极的准备工作。为顺利开展治疗，院
方组织了由小儿心脏外科、心脏围
术期监护、影像学及心超、心功能诊
断、小儿麻醉等参与的一流医疗专

家团队。由于气温环境的不同，&名
藏族患儿和家长在来到上海的头两
天均出现呕吐等不适症状。尽管在
双休日，医护人员还是放弃休息，为
他们提供了细致的照顾。在经过两
天“醉氧期”的调整后，本周一起，患
儿统一接受了验血、胸片、心脏彩
超、磁共振等检查，并逐一讨论制定
治疗方案。
除医疗保障之外，医院还专门

配备了由医务社工参与的生活协作
组，&名患儿和家长都被安排住在
院内的招待所。医务社工发挥专业
特长，协助患儿及其父母进行环境

适应、情绪疏导，还特地制作了上海
交通地图、紧急情况联络卡，使孩子
们在任何时候都能有所依靠。
经专家组对 &名患儿的病情会

诊分析，双动脉下室间隔缺损、主动
脉瓣下纤维嵴、三尖瓣返流、升主动
脉流速增快的 $岁患儿洛桑扎西必
须心内外科合作，以导管介入明确
诊断，再通过外科手术根治其疾病。
昨天，心内科专家为洛桑扎西进行
了介入检查，进一步明确了病情，心
外科专家将在明天为其进行手术。
另有一名患儿因有低热等不适，今
天也暂缓了手术计划。

上海儿童医学中心此次承担数量最多救治任务
5台西藏先心儿手术上午同时进行

! ! ! !本报讯（记者 姚丽萍）杨浦、
虹口、闸北、普陀，“十二五”期间
市属土地储备机构将重点支持这
“北四区”旧改，市和区投入改造
资金比例为 (：)。昨天下午，记者
从市人大常委会“中心城区苏州河
以北地区基础设施建设”代表书面
意见督办中获悉，今年市政府与
“北四区”签订了旧改年度目标责
任书，明确目标任务，实行年度考
核制度。

今年元月，市十三届人大五次
会议期间，李贻明、胡科军等人大
代表就加快本市中心城区苏州河

以北地区基础设施建设提出书面
意见。其中，“北四区”旧改备受关
注。市建交委答复显示，本市创新
机制，完善政策，支持北四区旧
改———

! 市属土地储备机构将重点

支持!北四区"旧改

!十二五"期间#市土地储备中

心$ 城投公司$ 久事公司继续参与

!北四区" 市重点地块旧改#涉及杨

浦区平凉西块$ 定海地块$ 大桥地

块#虹口区北外滩地块#闸北区苏州

河北岸地块$宝山路街道地块#普陀

区老真北地块$金沙新村地块$中兴

村地块% 市和区投入改造资金比例

为 !&"% 同时#本市还将在旧区改造

融资$ 市属动迁安置房供应等方面

支持!北四区"%

! 简化旧改房屋征收范围审

批手续

对市有关部门认定的旧改地

块#各区在编织年度改造计划时#房

屋征收范围由各区政府审批并发文

确认#报市建交委备案%在确认房屋

征收范围过程中# 市有关部门加强

对!北四区"的指导和服务%

又讯（记者 姚丽萍）昨天下午
督办还透露，为加强主次干道区域

内路网建设，本市“十二五”规划将
江浦路、场中路等 !条道路列入建
设项目。新建周家嘴路越江隧道，建
成后将缓解翔殷路越江隧道的交通
压力；新建真光路桥、云岭西路桥，
加强苏州河两岸地区的交通联系，
真广路桥将于年内开工建设。场中
路、殷高路等区区对接道路已开工
建设。
此外，本市还将推进重点服务

“北四区”的轨道交通 %"、%*号建
设，预计 %*号线部分区段年底可开
通运营，%"号线部分区段明年可开
通运营，"#%)年可全线开通。

市属土地储备机构重点支持“北四区”旧改———

市和区投入资金比例6：4
! ! ! !本报讯（首席
记者 薛慧卿）在全
球经济不景气、外
贸形势不容乐观的
大背景下，来自全
球 "$ 个国家和地
区的 )*%家国际采
购商今起在世贸商
城洽谈本地采购。记
者现场看到，大会
新辟的“国际邮轮
物资采购区域”吸
引皇家加勒比、歌
诗达等多家国际知
名邮轮公司前来参
会，国际邮轮本地采
购迈出第一步。
记者在展会现

场看到，众多邮轮
公司在展台前打出
采购清单，各类生
鲜食品、酒店用品
等物资成为主要的
采购内容。“我们希
望把更多机会留给
本地供应商，”皇家
加勒比游轮有限公
司资深采购孙嘉表
示。近年来中国游
客数量不断增加，
为了满足中国游客
对中餐的需求，正不断加大中式菜
单开发，因此对国内食材的采购比
重也在增加。“我们全球采购品种
上万，但目前只有 "$#多个品种来
自中国，今年将至少扩大到 %###

个品种以上，希望能通过跨采大
会发现更多国内潜在供应商。”

在昨天下午举行的中国（上海）
国际跨采大会论坛上，商务部部长助
理俞建华表示，上海的跨国公司地区
总部和采购中心等各类功能性机
构集聚效应明显，具备发展跨国采
购产业链的深厚基础和巨大优势。
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